



「わかっこだよい」

北九州市立若園小学校 校長 長 畑 潤

学校教育目標

「一人一人が生き生きと輝き、知・徳・体の調和のとれた自律した児童の育成」

- ㊦・・・わになって、㊦・・・かしこく
- ㊧・・・つよい心で ㊧・・・こん気強く
- +1・・・楽しい学校をつくろう!!

1月のめあて 給食について考えよう

皆様おそろいでよい新年をお迎えになられたことと存じます。本年も教職員一同、保護者の皆様・地域の皆様と力を合わせて、若園小の子どもたちのすこやかな成長のために力を尽くしてまいりたいと思います。どうぞ、よろしくお願い致します。



さて、3学期がスタートしました。年間の総仕上げの3学期です。1年間の総まとめをするとともに、一人一人が自分の成長を実感する学期でもあります。私たち教職員は、子どもたち一人一人がこの1年間でどう成長したか、子ども自身が気付くことができるように導いていきたいと考えています。そして、希望や達成可能な目標をもち、新しい学年に向かっていけるように進めてまいります。また、1月は、24日(水)から30日(火)まで給食週間があります。この機会をとらえ食べ物に対する感謝の念も一緒に育てていこうと思っています。

今年度のしめくくりに向かって！

昨日の始業式では、冬休みの間に大きな事件や事故にあわずに始業式が迎えられたこと、本年度のまとめに向けて3学期に意識して取り組んで欲しいことについて話をしました。話をしている間、体育館に集まった全校の子どもたちは、黙って話を聞くことができます。素晴らしいことだと感じています。

子どもたちに話した3学期に取り組んで欲しいことは、次の3点です。

○ 学習のまとめをがんばろう

- ・ 今の学年で学習したことは、3月までに身につけよう

○ ていねいな言葉づかいで話そう

- ・ 授業中や先生方には「〇〇です」「〇〇ます」とていねいな言葉で話そう
- ・ 相手が嬉しい気持ちになる「あったか言葉」を使おう



○ +1 (何か新しい事に挑戦しよう!!)

- ・ 日めくりカレンダーのように、1年は1日1日の積み重ね。1日1日を大切に何か新しい事に挑戦してみましよう。

本校の目指す子ども像に迫るものです。また、身近な課題としてしっかり取り組む必要のあるものでもあります。子どもたちも自分の「めあて」を決め、取り組んでいくと思います。ご家庭でも、励ましや注意喚起のお声かけをお願いします。

わかっこの「こ」

根気強くあきらめない子

三学期は、二学期に引き続き全校縄跳び集会を行いながら、体育館では敏捷性を高める運動にも取り組みます。縦割り班を活用して、高学年の子ども達を中心となってラダーやミニハードルを使ったコーディネーション運動にも取り組みます。めあてに向かって「根気強くあきらめない子」の姿をたくさん見ることが出来ます。保護者の皆様も応援をよろしくお願い致します。



インフルエンザの感染に注意しましょう

今週から本格的な冬の寒さが到来してきました。今年も「インフルエンザ」が全国的に流行する時期を迎えています。すでに2学期には、小倉南区の小学校で学級閉鎖が出ています。本校もインフルエンザの罹患者が出ています。感染予防の取組をしっかりと続けていきましょう。

- ・ 外から帰ったら、まず、「うがい」と「手洗い」をしましょう。
- ・ 体調がおかしいと思ったら、早めの受診をお願いします。



今後の行事予定

- 2月16日(金) 学習参観・懇談会
- 3月 3日(土) 土曜日授業
6年生を送る会
- 3月16日(金) 卒業証書授与式
- 3月22日(木) 給食終了日
- 3月23日(金) 修了式
- 4月 6日(金) 始業式
- 4月11日(水) 入学式
- 4月12日(木) 給食開始日